



Orgelschnupperstunden

Die Orgel wird oft als die Königin der Instrumente bezeichnet. Gespielt wird sie mit Händen und Füßen, also auf den meist zwei Manualen und dem Pedal. Die verschiedenen Register ergeben einen großen Reichtum an Klangfarben und dynamischen Möglichkeiten. Die meisten Orgeln stehen in Kirchen, die Rheintalische Musikschule hat aber seit 2019 auch ein elektronisches Unterrichts- und Übungsinstrument in ihrem Haupthaus.



Als Grundlage erlernen Orgelschüler:innen meistens, aber nicht zwingend, in den ersten Jahren das Klavierspiel.

Um den Zugang zum Orgelspiel schmackhaft zu machen, bietet die Rheintalische Musikschule Orgelschnupperstunden an:

Alter	Für Jugendliche und Erwachsene, evtl. mit Klavierkenntnissen
Unterrichtsdauer	Wöchentlich 35 oder 50 Minuten nach Vereinbarung
Kosten	5 Orgel-Unterrichtseinheiten à 50 min gratis, aufteilbar auf 7x35min Danach möglich: 5 Orgel-Aufbaustunden à 50 min für gesamt € 100,-, aufteilbar auf 7x35min
Termin	Nach Absprache mit der Orgellehrperson
Unterrichtsorte	Nach Absprache mit der Orgellehrperson
Anmeldeschluss	Eine Anmeldung ist jederzeit möglich, auch unter dem Schuljahr. Ein Unterrichtsbeginn für die Schnupperstunden ist jederzeit möglich, auch unter dem Schuljahr.
Anmeldung	Rheintalische Musikschule Lustenau Höchst Fußbach, 05577 8181 4700 musikschule@lustenau.at

Weitere Informationen
Rheintalische Musikschule
Cristina Mingarelli, +43 664 5732479
Dir. Doris Glatter-Götz, 05577 8181 4700

Über reges Interesse und viele Anmeldungen zu den Schnupperstunden würden wir uns freuen!

